

☆ JYOだより ☆

今年度も残りあとわずかとなりまして。来年度へむけて、少しずつ準備をしながら残りの日々も楽しく過ごしていきたいと思っております。また、今月は春休みも始まりです。普段、会うことがない児童さん同士の交流も楽しめるよう、企画も考えておりますので、お楽しみにしててください。

2022. 3. 22. JYO事務局

2がつの様子



ゆきあそび



何、お話ししているの？



ひな人形作っています😊



♡ バレンタインカード作りしました♡



ゆきがつもりました!!



雪で「会友はと」作りまして☆



ハンダーキ、作りましてー!!

虐待研修もしました(2/10)

CSの相談員の夕永さんと一糸君にJYOで虐待の勉強もしました。今後も定期的に研修を行い、皆で知識を深め、共有していきたいと思っております。



おしらせ



お友達の都合で、JYOを離れることになりました。ごめいですが、1児童さんたちにも、保護者の方にも、笑顔とパワーをたくさんいただき、感謝の気持ちでいっぱいでした。ありがとうございました。永野朱里

あたらしいお友だちのご紹介



すたじ さんと 宋田 雅人さん
 本松江清心養護学校・小学部
 4年生です。お散歩が大好きです。これから、よろしくお願ひします。